

Sevilla . 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera 6 pesetas
Extranjero y Ultramar . . 10

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Teléfono núm. 290

Año VIII.—Núm. 2.621

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Martes 11 de Setiembre de 1900

R. I. P. A.

EL SEÑOR

D. Pío Benito y Jimenez

HA FALLECIDO EN SAN SEBASTIAN

El 8 del corriente, despues de recibidos los Santos Sacramentos

Sus hijos doña María, don Ricardo, doña Concepción, doña Teresa y doña Elena, hijos políticos doña María Luisa Luckhaus, don Miguel S. Conradi, don Diego Benjumea y Burín y don Ignacio Vazquez y G. Serna, nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, demás parientes, director espiritual y afectos, suplican á sus amigos se sirvan acompañar el transporte de su cadáver, desde la estación de la plaza de Armas al panteón de su familia en el cementerio de San Fernando de esta ciudad, el miércoles 12 á las tres y media de la tarde (llegada del tren correo), cuyo favor le agradecerán.

No se reparten esquelas

El Noticiero Sevillano es el periódico de mayor circulación de Andalucía

MUEBLES

GRAN REBAJA DE PRECIOS

Simón Marco
Tarifa, núm. 8

PIANOS

Agustín M. Lerate
Cánovas del Castillo 55
ALMACEN DE MÚSICA

MUEBLES

José Baldo

AGUJAS, 4

Edición de la mañana

EN EL ATENEO

La reunión de anoche

Bajo la presidencia de don Francisco Rodríguez Marín celebró anoche junta general el Ateneo, actuando de secretario don Enrique de la Peña.

Acompañaban al señor Rodríguez Marín en la mesa presidencial, como individuos de la directiva, los señores Polo de Lara, Enrique Jimenez, Lafón, García Pinto, J. Ruiz y Sanz.

El señor Marín usó de la palabra para demostrar la necesidad de reformar varios artículos del reglamento, en bien intelectual y material del Ateneo.

Examinó y defendió en conjunto el alcance del proyecto de reformas que iba á proponerse para su aprobación á la junta general, y el secretario dió lectura de los artículos nuevamente redactados.

Casi sin discusión, y por aclamación, fueron aprobadas todas las reformas propuestas.

Estas se refieren á la mayoría de las materias del reglamento, aumento de cuotas mensuales, creación de una nueva clase de socios que serán llamados supernumerarios; formalidades con que han de celebrarse las juntas generales, régimen interior de la biblioteca y otros puntos por todos los cuales se acredita el excelente deseo que anima á la junta directiva en pro del mejoramiento de la culta sociedad.

La sesión terminó á las nueve y cuarto.

NOTICIAS

La prensa de Madrid se ocupa de las contingencias políticas más verosímiles é inmediatas, anunciando como probable la frialdad ministerial del señor Villaverde, si antes de abrir las Cámaras no hace una oración el señor Silveira, á gusto de su último secretario de Hacienda. También dice que el señor Pidal presidirá las próximas sesiones del Congreso obedeciendo elevadísimas indicaciones y que, aprobadas que sean por las Cortes las capitulaciones matrimoniales de la princesa de Asturias, dimitirá su cargo el señor Pidal. Otros periódicos sugieren para esa fecha la entrada en

el poder de los liberales, suponiendo concurrirá esto entre Diciembre y Enero próximos.

El *Memorial Diplomatique* dice, que entre don Carlos y don Jaime, ha habido una ruptura de relaciones y que es posible que muy pronto se traduzca en franco y completa disidencia. Don Carlos, aprovechando el viaje de don Jaime á China, quiere poner en movimiento activismo, y ha convocado á los jefes carlistas en Venecia. El *Memorial Diplomatique* cree que muchos de los congregados no acudirán al llamamiento, porque entre los jefes tiene don Jaime más numerosos partidarios que don Carlos.

Se ha verificado la sesión inaugural del Congreso católico de Lyon, bajo la presidencia del cardenal Coullié, arzobispo de aquella diócesis y primado de Francia. Más de 3 000 personas han concurrido al solemne acto.

El día 15 del actual se celebrará en Málaga el primer Congreso de mujeres socialistas.

El shah de Persia ha tomado á su servicio, con el sueldo de 6 000 francos, á un joven mecánico que se encargará del cuidado y de la conducción de las automóviles adquiridas en París durante su reciente estancia.

Por un error de caja, fué omitido anoche en la crónica de ciclismo, el cargo de secretario, para el que ha sido nombrado el distinguido ciclista de esta localidad don Pedro Durán, que figuraba en la misma como vicepresidente. Para desempeñar este último puesto el nombrado ha sido el no menos distinguido aficionado á tan generalizado sport don Cristóbal Vidal.

El día 4 del próximo mes de Noviembre se celebrará una corrida de toros en Valencia, á beneficio de la vinda é hijos del que fué en vida empresario de aquel circo, don Vicente Serralls. Los encargados de este quear los bichos que han de lidiarse, pertenecientes á otras tantas ganaderías, son los diestros Mazzantini, Lagartijillo, Algabeño, Fuentes, Bombita y Liria.

En la corrida del pasado domingo (y á consecuencia de una tremenda caída que, en principio, se creyó sin importancia) resultó contusionado el picador Salguero. Anteanoche, al llegar á Sevilla, llamó al doctor Sanchez Lozano, que le apreció la desarticulación escapulo humeral izquierda. Inmediatamente le fué hecha la reducción de la luxación. El pronóstico de la lesión es reservado.

Ha llegado á Sevilla, muy mejorado de las heridas que sufrió toreando en Palma de Mallorca, el novillero Antonio Fernandez, Bocanegra. El domingo próximo toreará en Málaga, reses de Perez de la Concha, que serán enojonadas mañana.

Segun noticias particulares recibidas en esta capital, la corrida celebrada el pasado domingo en la plaza de Lyon (Francia) resultó muy buena. Los hermanos Bienvenida cosecharon aplausos en abundancia, pues á la hora suprema estuvieron muy afortunados con mula y estoque.

Toros en Ayamonte

“Faico” y “Jerezano”.—Una bronca Hemos recibido detalles de la corrida de toros verificada el domingo último en la plaza de Ayamonte y en la que lidiaron cuatro toros de Peñalvar las cuadrillas que dirigen Faico y Jerezano.

Los cuatro bichos eran de pelo berrando. El primero recibió de Coriano y Crespo seis puyazos, matando un jaco.

Páqueta y Chicorrito llenaron el segundo toro.

Faico, que vestía traje verde y oro, despues de una lucida faena de mula y estoque á rodar á su enemigo de un pinchazo y media estoqueada.

El segundo aguantó cinco varas y mató dos caballos.

Despues de banderilleado, Jerezano lo pasó brevemente y le propinó un pinchazo, una estoqueada muy caída y un descabello al tercer intento.

El tercero le saludó Faico con varios lances de capa, buenos, que le valieron palmas.

El de Peñalvar recibió de los de arriba siete caricias y dejó para el arrastre dos acómulos.

Chicorrito y Páqueta le clavaron, aceptablemente cinco palos y Faico le obsequió con algunos mantazos superiores y una estoqueada tendida y media delantera, que el público premió con aplausos.

Al último le pinchaban siete veces Cachiporra y Chamorra y se desquita asesinando un perrito.

Al ordenar la presidencia el cambio de suerte, protesta ruidosamente el público. Para aplacar la bronca coge Faico los palos; pero viendo que aquella continuaba y que los espectadores lanzaban al diablo botellas y otras proyectiles, desista el español de su propósito y cumple su misión de picador con Crespo y Vaquerito.

Jerezano desahogó al último de la tarde de dos pinchazos, á los que sirvieron de prólogo algunos paseos.

La entrada un lleno completo.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su contenido)

El viaje de los reyes

Preparando el recibimiento

San Sebastian 10, 2 40 t. (Recibido con retraso).—El tiempo espléndido que hace, facilitará seguramente el ansioso recibimiento que se hará á los reyes. Las señoras de la aristocracia arrojarán 800 tortolas en el momento del desembarco é infinitos bouquetes. Para estos últimos, los establecimientos de floricultura de la villa han regalado 200 bouquetes para arrojarlos al paso de los reyes.

Todas las señoras de la aristocracia de la capital y de la colonia veraniega asistirán al paseo de Miramar y la Concha, donde se ha levantado un extenso balcón, adornado con flores y gallardetes.

Las principales organizadoras han sido la duquesa de Ballóu, condesa de Torre-Muzquiz y las señoras de Lizarraty, Altube y Gañan.

Los músicos recorrerán las calles desde las tres de la tarde. Todo el gasto lo costean las señoras que han hecho una suscripción de cinco á 25 pesetas.

Hasta las cinco de la tarde no se separa la corte. En el pueblo reina mucho entusiasmo.—Mena.

Llegada del “Giralda”

San Sebastian 10, 5 40 t.—A las cuatro en punto entró el *Giralda* á la entrada del puerto, fondeando á las cuatro y media.

Toda la bahía se encuentra llena de embarcaciones adornadas. Las que rodearon el *Giralda* acompañándolo hasta el fondeadero.

Los vivos se sucedían sin interrupción. Los vapores en el puerto están engalanados y también los hoteles de la Concha.

En el momento de desembarcar, las baterías del Castillo y la artillería del *Giralda* hicieron salvas, disparándose infinidad de cohetes que atronaban el espacio.

Los reyes venían sobre cubierta, saludando con pañuelos.—Mena.

El desembarco

San Sebastian 10, 5 t.—Los reyes desembarcaron en la escampavía *Guipuzcoana*, seguidos de pequeñas embarcaciones, saltando á tierra por la caseta real de Baños, donde esperaban los coches y las bandas militares, municipal y populares, las que hicieron marcha, disparándose al mismo tiempo infinidad de bombas y cohetes.

Las señoras arrojaron palomas y flores, produciendo el cariñoso recibimiento señalado emoción en los reyes, que subieron á Miramar, recibiendo ahora á las autoridades que acuden á darles la bienvenida.

Debido á lo hermoso del mar, el viaje se hizo en el tiempo osculado. Ahora fondean los buques que daban escolta al *Giralda*.—Mena.

Firma de Hacienda

Madrid 10, 5 40 t.—La reina ha firmado los siguientes decretos:

Dejando cesante, á instancia propia, á don Daniel Balagart, delegado de la Hacienda de Toledo nombrado para sustituir á don Guillermo Nuñez y Pinilla, subdirector de la Decada, al que á su vez sustituye don Francisco Gamba y Barrena, electo delegado de Badajoz, al que, por último, reemplaza don Santiago Rioardo.

Otro decreto, jublando á su instancia y concediéndole honores de jefe superior de administración, á don Ricardo Medina.

Confirmación oficial

Madrid 10, 8 n.—Un telegrama oficial de San Sebastian confirma en todo los detalles conocidos del desembarco de los reyes en la capital guipuzcoana.

En Canarias

Madrid 10, 7 30 t.—Dion de Santa Cruz de Tenerife que ha zarpado el *Patricio Sabristegui*.

Sobre sanidad

Mañana publicará la *Gaceta* una circular recomendando se atengan á las noticias oficiales de sanidad y ordenando á las autoridades comuniquen á la Dirección los casos sospechosos que se observen.

Se añade y afirma en la circular que el estado sanitario actual de España es perfecto.

Para la benemérita

Madrid 10, 8 n.—Por el ministerio de la Gobernación se ha firmado la gestión de unos terrenos en la calle de Embajadores

para la construcción del cuartel del Sur, destinado á la guardia civil.

En breve se celebrará la subasta para la construcción, bajo el tipo de 180.000 pesetas.

La prensa de la noche

Madrid 10, 10 30 n.—El *Heraldo* publica un artículo titulado *Como se crea la marina*. Recuerda lo sucedido en Alemania, donde existe un ministerio de Marina modestísimo.

Sobre las mesas se admiran magníficos modelos que representan su terrible poderío naval y la historia de las reformas realizadas en la marina, á partir de la guerra francesa.

El progreso de aquella se ha debido á la supresión de las ruedas y de las ruedas inútiles de la administración.

La Correspondencia de España dice es absurdo que las naciones como España, con reducido presupuesto de guerra, pretendan dedicarse á perfiler y superfluidades, olvidando lo necesario, cual es una buena organización militar, con tropas bien instruidas é inmejorable material.

En cambio se ha olvidado, distraemos en filigranas inútiles lo necesario para aquello. Lo lógico es que atienda la organización y el material, se dedique el aprorte á los jefes y á los detalles.

El *Español* dice que el asunto del día es la crisis industrial de Cataluña. ¿Qué dirán ahora aquellos que invocaban la prosperidad de Cataluña para justificar los crecidos presupuestos? ¿La prosperidad producida por el aluvión de la *La Beveda* la misma corriente que el trabajo.

La crisis aumentará, siendo probable que se extienda á otras regiones. A España le faltan mercados y como á la vez le falta cultura, do así el exagerado movimiento industrial que se ha iniciado.

Se hace necesario diagnosticar el mal y ponerle el remedio oportuno.

El *Correo*, hablando del viaje regio, dice ha demostrado que el pueblo conserva sus sentimientos menaquélicos y aplaude el proyecto de viaje á Mediterráneo pues el trato del rey estrechará los vínculos con el pueblo.

Es indudable que el viaje hecho despertará nuevas ideas en el monarca, que se completarán al visitar los pueblos, sin ceremonias oficiales.

La *Epoca* elogia la sinceridad con que el monarquismo se ha manifestado en el viaje de los reyes. Estos y el pueblo formaron ruidos la nación española y como antiguos amigos se han reconocido á través de la etiqueta.

Es indudable, pues, que se han obtenido provechosas lecciones en el viaje regio.

Buenos cristianos

Madrid 10 45 n.—Dion de Las Palmas que se ha condeado á Fernando Poo al millonero y al iego que hace cinco años aparearon á una negra, matándola.

Faltan noticias.—Los corrajes

Madrid 11, 1 madrugada. (Urgente).—Hay carencia de noticias en el ministerio de la Gobernación.

El gobernador de Barcelona dice que la huelga de los corrajes disminuyó, creyéndose que hoy trabajará la mayoría.

Romero á Antequera.—Las garantías

Madrid 11, 1 30 madrugada. (Urgente).—Ha marchado á Antequera el señor Romero Robledo, que permanecerá allí hasta fin de Setiembre.

Se asegura que será levantada la suspensión de garantía en Madrid y no en Cataluña, según afirma La Correspondencia de España.

Telegramas de provincias

Los reos de Castellón

Madrid 10, 7 30 t.—Nos dicen de Castellón de la Plana que el viernes se ejecutaron los reos de Alcobarc. Mañana llegará el ejecutor.

Fábrica destruida

También nos dice nuestro corresponsal que un formidable incendio ha destruido la fábrica de alcohol de Moubon, en Vinaroz, sin haber ocurrido desgracias, sufriendo grandes pérdidas.

Para Cajal

De Zaragoza afirman que los concejales católicos han pedido el ayuntamiento abra una suscripción para crear un Instituto que regalarán al doctor Cajal.

Regatas en Huelva.—Catástrofe evitada.—Susto mayúsculo

Huelva 10, 7 50 n.—Esta tarde se han celebrado las anunciadas regatas.

Lucharon los esquifes *Pretty* y *Conchita*, ganando el primero, tripulado por los jóvenes José Corte, Pedro Galindo, Joaquín Lopez, Francisco Cordero y Manuel Corte, obteniendo la medalla de oro.

Terminada la primera regata, la fuerza de la corriente, bajando la marea, asonchó una balandra á la casa bote por su parte de popa.

Advertido el peligro, se pudo retirar dicha embarcación, pero al salir arrojó con la borda la baranda de la casa bote, produciendo al caer la madera, paños inmenso entre las muchas señoras y señoritas que se encontraban en dicha casa bote.

Se reproñeron las escenas conmovedoras, pues el peligro aumentaba, porque la casa fué aboradada por más barcos, siendo arrastrada á pesar de tener cuatro anclas. Las familias invadieron los botes que acudieron á la salvación de los casi naufragos. Los socios del Club extremaron sus solicitudes, á los que unió el público sus auxilios. Sin duda, Aro haber estado tan sellitos, hubiera ocurrido una catástrofe.

El resto de la fiesta pasó desapercibido á causa del incidente descrito.—Lopez.

Caras caricias

Barcelona 10, 10 n.—Noticias recibidas de Pelantfordero comunican la desgracia ocurrida al anciano Jaime Roig.

Esta, acariciando una bueya, fué cogido y volteado por el bruto, quedando muerto en el acto á consecuencia de las dos cornadas que le infirió en el pecho.—Simó.

Toros y novillos

En San Martín de Valdeiglesia

San Martín de Valdeiglesia 10, 6 30 t. (Urgente y recibido con retraso).—Con un lleno completo en todas las localidades y un calor asfixiante dió comienzo la corrida de hoy.

Los toros de la ganadería de Oforo dieron bastante juego en todos los tercios, matando diez caballos durante toda la lidia.

Cantarito, muy trabajador y afortunado, desahuchando á dos cornúpetos de dos estoqueadas.

Al tercero de la tarde lo banderilló aceptablemente, Calerito hizo lucidas faenas con la capa y mula, desahuchándose de sus contrarios un gran lucimiento.

Las cuadrillas trabajadoras, sobretodo los banderilleros Rubio, Compañero y Martínez.

Los ganaderos mirando mucho por su integridad, benévola y los servicios regulares.—Corresponsal.

En Benavente

Benavente, 10, 7 30 t. (Recibido con retraso).—La corrida jugada esta tarde ha satisfecho poco á la afición.

Los toros de Casdrillero resultaron muy buenos, matando solo nueve caballos.

Bebe chico, aunque demostró grandes deseos de agradar, no hizo nada notable durante toda la lidia.

No obstante lo cual, se le concedieron dos orejas y un regajo.

Suarito estuvo algo más afortunado que su compañero, otorgándosele la oreja del cuarto.

En el resto de la lidia no hubo nada digno de consignar.—Corresponsal.

En Barcarrota

Badajoz 10, 8 n.—Desde mucho antes de comenzar la corrida, encontrábase la plaza de Barcarrota completamente invadida por entusiastas público.

Los toros lidiados pertenecían á la vacada de los señores Moreno Santamaría, y dieron buen juego en todas las suertes.

De mucha presencia y poder, entraban con valentía en la suerte de varas, haciendo despejo general de las cuadradas.

El público, en vista de ello, demostró ruidosamente su protesta por la falta de picadores.

Monte recibió muchos aplausos por lo acertado que estuvo durante toda la tarde.

A los cornúpetos, de cuya muerte estaba encargado, los mandó al arrastre de cuatro estoqueadas y dos pinchazos aceptables.

Con la capa y banderillas también hizo aplausos, especialmente en los toros primero y tercero.

En un quite que hizo para librar de la muerte al picador Chico que cayó al desahuchado, casi en la misma cara del toro, recibió entusiasta ovación.

Las cuadrillas trabajadoras en general, aunque á veces estuvieron inoportunas.

Se distinguieron los picadores Salsoso y Chico y los banderilleros Jarama, Calderón y Sordo.

La presidencia acertada á ratos.—Corresponsal.

En Cortegana

Cortegana 10, 7 t. (Recibido con gran retraso).—Las corridas celebradas durante las tardes de ayer y hoy, resultaron muy animadas, asistiendo á las mismas numeroso público.

Los toros de Ordoñez que se lidiaron en ellas resultaron algo endebles.

El Camisero más trabajador que afortunado, logró alzarse grandes aplausos.—Corresponsal.

En Albacete

Albacete 10.—Las reses de Ibarra han dado bastante juego; mataron 10 caballos.

Fuertes trabajador y afortunado en extremo.

Bomba, tanto con la capa como con la mula y estoque, cumplió aceptablemente.

Al cuarto de la tarde lo banderilló superiormente.

Manchego, menos afortunado que los anteriores.

Las cuadrillas sin novedad, igualmente que la presidencia.—Corresponsal.

Telegramas del extranjero

50.000 huelguistas

Se anuncia la huelga de 50.000 obreros de las minas de Pensylvania, que piden un 15 por 100 de aumento en el salario.

Programa de Mac-Kinley

Washington 10.—En la carta que ha publicado el presidente Mac-Kinley, aceptando nuevamente la candidatura republicana para ocupar el cargo que desempeña en la actualidad, estudia brevemente los asuntos internacionales que preocupan ahora á las grandes potencias.

Expone claramente cual es la conducta seguida por el gobierno en la guerra anglo boer.

Estudrase en justificar en dicho documento, la política que sigue en Filipinas, para la defensa de los intereses norteamericanos que jamás se han contrariado por ninguna nación.

Y por último, declara que los Estados Unidos perseguirán en China la línea de conducta que ya ha definido en términos bien expresivos.

Noticias de París

Paris 10.—Ha llegado á esta capital el general italiano Masoni, enviado por su

En el expreso de esta mañana ha regresado de París el marqués de Monte Blón. Su hermano el conde de la Alatala llegará mañana a esta población procedente de Puerto Real.

Ha regresado de Utrera el cura propio de la parroquia de San Nicolás de Sevilla, don Juan María Sanz y Saravia.

Operaciones practicadas en el Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Sevilla en el mes de Agosto de 1900:

Por 1.681 empeños de alhajas, 119.513 pesetas; por 1.590 desahucios de idem, 89.938; por 1.474 empeños de ropas, 34.329; por 1.845 desahucios de idem, 26.740'50; por 14 empeños de efectos públicos, 116.870; por 12 desahucios de efectos comerciales (acciones del Banco de España, etc.), 16.400; por siete desahucios de idem, idem, 20.625; venta de alhajas, 9.438'50; venta de ropas, 2.580'86; restos de ventas entregados a sus dueños, 2.967'75; movimiento de la Caja de Ahorros, 425.850'35 pesetas.

Estado sanitario en el Hospicio provincial durante el pasado mes de Agosto: Enfermos, 95; curados, 88; fallecidos, 7; entre hombres, mujeres y niños de ambos sexos.

Se ha concedido licencia de armas al guarda jurado particular, José Guillén Jiménez.

El agua consumida en los riegos de la población durante el mes de Agosto, oscila en 2.090'16 metros cúbicos. En las fuentes públicas se han gastado 2.162'01 metros cúbicos de agua.

Ha regresado de sus posesiones de Ayamonte el diputado a Cortes por Huelva don Joaquín García Izquierdo. En el expreso de esta tarde sale para Madrid y Alhama de Aragón, acompañado de su distinguido hijo y de su hija la elegante señora de Soto.

En el corrao de Madrid ha salido para Alhama de Granada don Ricardo Alonso, interventor de Hacienda de esta provincia.

La república de Luena del Puerto el canónigo de esta santa iglesia Catedral don Amador Ugal.

En la secretaría del ayuntamiento de Pruneda se encuentra de manifiesto por término de quince días el proyecto de presupuesto para el próximo año natural. Por igual plazo se halla de manifiesto en la de Huevar, el apéndice al amillaramiento para el próximo año de 1901.

Ha quedado abierta la cobranza del impuesto de cédules personales en la villa de Camas.

En una taberna de Antonio Mayen Lopez (s) La Macha, situada en la calle Blancaflor, de la villa de Peñarol, ha sorprendido a la bene mérita una partida de juegos prohibidos, ascendiendo a 18 puntos. La de Villanueva de las Minas ha sorprendido a siete jugadores en otra taberna de Francisco de Asís García.

La guardia civil del puerto de Castilblanco ha detenido en aquella población a Antonio González Lopez (s) El Chacón, y Rafael Guerra Lopez, los que en unión de Teodoro Martínez Perez se jugaron de la cárcel de Cazalla en la madrugada del 18 de Julio último.

La empresa arrendataria de consumos ha ingresado en el Banco de España y a la cuenta del Tesoro 447.700 pesetas, correspondiente a la mensualidad, según contrato con la Hacienda. De esta suma correspondiente al Tesoro 237.634'52 pesetas, y al Ayuntamiento de esta capital, como reosar gos municipales 210.065'48, suma esta que hoy ha hecho efectiva el tesorerero de dicha corporación.

Se encuentra en esta capital don Manuel Jiménez Morales, administrador de la casa queal de Osuna.

Ha regresado a la villa de El Rubio el secretario de aquel ayuntamiento don Antonio Durán.

Procedente del Puerto de Santa María ha regresado a esta capital el teniente de navío don Manuel Burdante, acompañado de su hermana doña Carmen.

Ha marchado a Jerez don Enrique Terrore, acompañado de su familia.

En el día de hoy, y ante el notario de esta capital don José María del Rey, se ha otorgado escritura por la que el doctor Rafael González, Mochocho, ha conferido sus poderes, para que lo represente en los contratos con las empresas, al conocido aficionado don Julio Herrera.

Ha regresado a Sevilla el procurador de los tribunales de esta capital, don Isidoro Pérez Rojo.

El señor Valera García (don Manuel) ha presentado la renuncia del cargo de fiscal que desempeñaba en Dos Hermanas. Según nuestras noticias, el señor Valera ha oconferenciado hoy con el gobernador civil de la provincia, dándole cuenta de los atropellos de que afirma ser víctima en la mencionada villa por pacto de la autoridad municipal.

El aflojado herido gravemente días pasados en la becerada de Alosá del Río, continuaba esta tarde en el Hospital central bastante mejorado de sus lesiones.

Esta tarde ha salido en el expreso con dirección a Madrid y París el conxjal don Clemente del Camino.

Esta mañana han sido decomisados en el Barranco por el veedor municipal 121 kilogramos de pescado.

El presidente de la Audiencia ha solicitado del señor gobernador civil el traslado del preso en la cárcel de Osuna, Miguel Torres Aguilár, a la de esta ciudad.

Por este Gobierno civil se ha autorizado la apertura de los teatros de San Fernando y Duque. En el primero deberán hacerse algunas reformas para dar fácil acceso a las sillas de anfiteatro, abriendo dos puertas más, y en el Duque que la habitación alta ocupada en la actualidad por el conserje se habilite para sala de fumar.

Con motivo de cumplir hoy años S. A. R. la princesa de Asturias doña María de las Mercedes, hija mayor del fallecido monarca don Alfonso XII, ha vestido de gala la tropa de la guarnición y los edificios oficiales ostentan colgaduras.

En la delegación de Hacienda se han recibido hoy tres libramientos del ministerio de la Guerra, expedidos a favor de don Cecilio González, don Luis Mellado y señor interventor de Hacienda.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 433.839'22 pesetas, correspondiendo a contribución territorial rústica 15.193'89, a idem urbana 2.048'16; a idem industrial 3.562'05, a recargos municipales por contribución 3.599'37, a derechos reales 30.823'90, a Aduanas 40.141'51, a consumos 270.262'81, al impuesto de cédules personales 761'15, al de sueldos y asignaciones y a propiedades y demás recargos del Tesoro 830'84.

Por la delegación de Hacienda pagaduría de esta provincia se ha satisfecho hoy y 237.942'73 pesetas, para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Escoptas de fuego central de uno y de dos cañones, retacos Remingtons, carabinas de salón y revólvers de todos sistemas. Gran surtido en el Bazar de la Campana.

El 98 por 100 de los enfermos crónicos del estómago e intestinos, tengan ó no dolor, se curan con el Elixir Estomacal de Sainz de Carlos.

Preferir que El Estómago Artificial sea la panacea universal, sería divagar; pero asegurar que es el mejor medicamento que existe para curar todas las afecciones del estómago e intestinos, empezando de la mejor a la primera toma, esto lo decimos por tener motivos fundados para ello.

Planos a plazos por el precio del alquiler. Precios al contado nunca vistos. Cambios y reparaciones. Francos, 28.

Estómago Artificial. Elegantes cinturones de cuero con cartones, para caballeros, desde 8 pesetas. Manuel Perez. Sierpes, 35.

Optica y ortopedia.—Nada de reclamos ni pomposos anuncios: los que así proceden, claramente justifican su predisposición al engaño. El Bazar Médico, situado en la calle Sierpes, número 92, se recomienda por sí solo, y por los precios asignados a toda clase de gafas, lentes, braguesos, tijas para señoras y demás artículos del ramo de optica y ortopedia, y comparemos con los de los demás establecimientos; despues el público juzgará.

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhédiga, 1, 3 y 7.—SEVILLA

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 45 (segunda Rivera) SERVICIO ESMERADO

PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Filete a la Muly-Hassan Cubiertos en casa, desde 8 pesetas en adelante, para la calle 435.

RESTAURANT Y PASTELERIA SIERPES, 28 Y 30 Cubiertos en casa de almuerzo y comida, desde 2 pesetas y Comas desde 1'50 Servicio especial a domicilio. Botados todos los días (desde la una)

Bonito regalo Relojitos de acero garantizados con iniciales ó nombre grabado, y cadenas elegantes de oro-plateado. Todos por 15 pesetas. SIERPES, 40 Bazar-Lozano

Es útil saberlo. La casa que vende es al almacén de papel, imprenta, artículos de escritorio y encuadernación de Francisco Aldega, calle Corrales, esquina Sierpes, núms. 29, 31 y 33.

CENTRO GENERAL de negocios administrativos y judiciales Moratin, núm. 22.—Sevilla

Este Centro se encarga de la dirección y gestión de toda clase de negocios en las dependencias públicas y Tribunales de justicia. Representaciones de Municipios y entidades. Consultorio público sobre todos los asuntos administrativos, gubernativos y judiciales, por módicos honorarios. Director: D. Antonio Lara Canino, abogado de este ilustre Colegio y Director-propietario del periódico profesional "El Derecho".

En Alcalá del Río (POR TELÉFONO) Con mucha más simpatía que las tardes anteriores, se ha celebrado hoy en Alcalá del Río la cuarta becerada.

Se han corrido doce reses de la ganadería de don Joaquín Varquez, siendo la mayor torreada por Requena, que ha demostrado esta tarde tener mucha más fortaleza y agilidad que las anteriores.

Paó de maísta con bastante seguridad y loamiento, siendo ocasionado por el número público que asistió a la capea.

En Alcalá del Río (POR TELÉFONO) Con mucha más simpatía que las tardes anteriores, se ha celebrado hoy en Alcalá del Río la cuarta becerada.

Se han corrido doce reses de la ganadería de don Joaquín Varquez, siendo la mayor torreada por Requena, que ha demostrado esta tarde tener mucha más fortaleza y agilidad que las anteriores.

Paó de maísta con bastante seguridad y loamiento, siendo ocasionado por el número público que asistió a la capea.

En Alcalá del Río (POR TELÉFONO) Con mucha más simpatía que las tardes anteriores, se ha celebrado hoy en Alcalá del Río la cuarta becerada.

Se han corrido doce reses de la ganadería de don Joaquín Varquez, siendo la mayor torreada por Requena, que ha demostrado esta tarde tener mucha más fortaleza y agilidad que las anteriores.

La única legítima medicación natural alcalina de Vichy, que tan maravillosos resultados produce con sus aguas embotelladas, es la de los renombrados manantiales: Vichy Hópital, para el tratamiento de las enfermedades del estómago.

Vichy Grande Grille, para las enfermedades del hígado. Vichy Célestins, vías urinarias (arenillas, diabetes, gota, reuma, etc.)

Exíjase siempre el nombre del manantial en las cápsulas y etiquetas.

EN EL HOSPITAL Principio de motin

Esta mañana, a la hora del almuerzo, las enfermas acogidas en la sala de Santa María Magdalena, protestaron de la clase de pan que se les daba, alegando tenía dos días de confeccionado.

Las manifestaciones y gritos de las enfermas hizo que se alarmasen las hermanas de la Caridad encargadas de la dirección del Hospital Central y diesen cuenta del hecho al señor gobernador civil.

Este mandó al benéfico establecimiento al jefe de orden público, al inspector señor Igea y fuerza de vigilancia.

Cuando el gobernador se presentó en el Hospital, el mayor orden se observaba en la sala de la Magdalena.

Algunas de las enfermas acogidas en la misma, hicieron presentes al señor Cuesta quejas y lamentaciones, y que del abandono en que se les tenían eran culpables las hermanas que prestaban servicio en dicho establecimiento; quejas y lamentaciones que prometió atender el gobernador civil.

Díctas de público y con relación a personas que presenciaron la conferencia habida entre el señor Cuesta y la superiora del Hospital, que ésta hizo observaciones, o disculpas, fundamentadas en la condición de las acogidas en dicha sala.

Y añádes que a dichas observaciones respondió el señor Cuesta con energía.

También hemos oído decir que el señor gobernador dirigirá mañana un oficio a la Diputación provincial haciendo presentes a gunas quejas y pidiendo a la corporación mencionada que de la dirección de la sala de la Magdalena queden exoneradas quienes hoy la ocupan, para lo cual se instalarán dichas enfermas en el departamento que anteriormente ocuparon los dementes, aislandose dicho local del resto del Hospital central, abriéndose para ello una puerta con acceso a la huerta.

Esta medida, a nuestro modo de ver, nada resuelve; pues el procedimiento de adoptar medidas ilegítimas, no es la manera de bajar los malos.

Oréanos el señor Cuesta. Lo que hay que hacer es obligar a que cada cual cumpla con su deber.

Ni mar, ni menos. Muerto de una cox En la cochera del rico propietario y cantante de corcho de esta capital don José Mosent, ha ocurrido una sensible desgracia.

Hallándose ocupado en la limpieza de la cuadra el cochero de dicho señor, Manuel Hernandez Fernandez, tuvo la desgracia de que uno de los caballos le diese una fuerte cox en el vientre lesionándole de gravedad.

El lesionado fué conducido al Hospital central, donde le practicó la primera cura el profesor de guardia de aquel benéfico establecimiento, pasando despues el herido a la sala del Cardenal en gravísimo estado.

Tal era la gravedad de las lesiones sufridas, que el infeliz Manuel Hernandez falleció esta mañana a las once, sin que fueran suficientes para salvarle los auxilios de la ciencia.

Enterada de lo ocurrido la sociedad Unión de Cocheros de Sevilla, dispuso que inmediatamente fueran a visitar al herido varios compañeros, los que permanecieron con él hasta que dejó de existir.

Además, la junta de gobierno de dicha sociedad, se reunió en sesión extraordinaria, acordando por unanimidad entregar a la familia del finado cien pesetas que le corresponden, según el reclamo, y abrir una suscripción para recaudar algunos fondos con destino a la familia del desgraciado Manuel Hernandez.

Al enterro de éste y a sus funerales se proponen asistir gran número de amigos y compañeros del finado.

Nuestros Telegramas Leyenda de la prensa Madrid 11, 10 m.—El Imparcial aboga por la necesidad de abrir nuevos mercados a nuestra industria fabril, principalmente en los puebls sudamericanos.

Confía en que el Congreso ibero-americano facilitará los medios de encontrarlos. Cree el periódico que el gobierno es im potente para realizar solo este asunto, cuya iniciativa y empuja corresponden a la industria y al comercio.

El Liberal publica un artículo diciéndo se ha acabado el pretexto y la consigna. Termina la exortación regia, que ha sido la centésima edición de las vistas que los monarcas españoles han girado a las ciudades, desde mediados de siglo, supne que los ministros se les ha asado las exortaciones que justificaban el completo abandono de los negocios.

El Globo dice que en el viaje regio ha empezado la tarea de la concentración de los altos poderes con las masas populares, a los políticos toca procurar mantenerla constantemente.

El País recomienda reflexión al gobierno antes de adquirir el material de artillería en el extranjero, y afirma que despues que se gastan los millones, se encuentran España tan indefensa como antes.

El principio in que debe perseguirse, a juicio del periódico, fomenta la industria militar española, sobre todo teniendo en cuenta tan brillantes como el de artillería e ingenieros.

Las eminencias médicas recomiendan su uso. Cada botella lleva un disco azul VICHY-ETAT. No fiarse de imitaciones.

no afecta esencialmente a la marcha política. Se atribuye a don Germán el ver con benevolencia la boda.

Cadaver aparecido De Bilbao telegrafían que en el dique de Portugalete ha aparecido flotando el cadaver del niño de siete años José Cardelles. Su padre, ignorando el suceso, salió a bordo de un vapor.

Epilogo de un drama Madrid 11, 11-15 m.—En las inmediaciones de la Iglesia de San Jerónimo se ha suicidado de un tiro Bautista Mompó, de 23 años de edad y natural de Jativa.

En los billetes se le encontraron dieciséis céntimos del sorteo verificado ayer, sin premiar, y una carta al juez, en la que manifestaba, por fin a sus días, arrepentido de los disgustos que dió a su familia.

El Tiro nacional Los delegados zaragozanos de la sociedad el Tiro nacional son objeto de continuas atenciones.

En una reunión celebrada en la Asociación Ibero americana, se trató de buscar soluciones para zanjar las dificultades que se oponen a la celebración del proyectado certamen de tiro.

Se harán gestiones para ampliar el plazo de los billetes del ferrocarril a precios reducidos y se solicitará al ministro de la Guerra la cooperación de los elementos militares para la fiesta de Zaragoza.

El señor Morat que marcha hoy a sus posesiones de Ciudad Real, ha ofrecido a los delegados de Zaragoza que resabará de los representantes de la provincia un premio en metálico para el próximo concurso de tiro.

El señor Lucea de Tena, propietario del Blanco y Negro, ha ofrecido un premio de 100 pesetas y la suscripción gratuita durante un año a su periódico.

Los delegados regresan esta tarde a Zaragoza. Cuestión personal Háblase de haber surgido una cuestión personal, motivada por el artículo que ayer publicó El Imparcial contestando al del Heraldo del sábado.

Temperada terminada Anoche terminó la campaña teatral en los jardines del Buen Retiro, cantándose La bohemia, siendo el beneficio de la soprano señorita Angolini.

El viaje de los reyes Honor a los monarcas.—Ausencia comentada.—Obsequios de ministros

Dicen de San Sebastián que muchas distinguidas familias de Zarauz y Bidasoa fueron a dicha capital a recibir a los reyes.

Se comentó la ausencia del general Martínez Campos. Se dice que ha sido sometido al régimen riguroso que se le ha impuesto, el que consiste en tomar solo caldo y melón, yéndole muy bien.

El presidente del Consejo y el ministro de la Gobernación obsequiarán con metálico a la sociedad filarmónica que les dió serenata.

Distintas noticias Madrid 11, 1-45 t.—Dicen de San Sebastián que el presidente del Consejo y el ministro de la Gobernación han amirado esta mañana en Miramar.

Si tiene tiempo marchará en el expreso el señor Blveta a Madrid.

El marqués de Aquilar de Campó irá a San Sebastián a fines de la presente semana, y allí esperará al enviado del rey de Italia que llegará el día 20.

El señor García Aliz saldrá mañana para Valladolid desde Santander.

El gobernador de Barcelona telegrafió esta madrugada que hoy trabajarían los estrajeros huelguistas.

Encuentro a sable Madrid 11, 5 t.—(Urgente).—A las cuatro de esta tarde ha tenido lugar un encuentro a sable entre los redactores jefes de los periódicos el Heraldo y El Imparcial, enaragados hoy aquí de la dirección de ambos colejos, por encontrarse veraneando sus directores propietarios.

Del asunto resultó el señor Troyano con una herida leve, de un centímetro de extensión en la ceja izquierda.

El asunto que ha promovido el lance, ha sido la polémica suscitada sobre la prórroga de los ferrocarriles.

Han sido padrinos del señor Troyano, los señores Lasserre y Sanchez Ramón, y de don Teófilo Galego, los señores San Martín y Balz Luñero.

Telegramas de provincias Revillos en Olot Olot 11, 6-35 t. (Recibido el 11 por la mañana).—Los toros de Martínez cumplieron. Valenciano y Torero voluntariosos y, en ocasiones, acortados. Escucharon muchas pitinas.

Avaradito muy trabajador y afortunado estoqueando. Le fueron concedidas dos corajas y banderilloando obtuvo una ovación. La entrada buena. El público satisfecho. —Corresponsal.

El viaje del rey de Bélgica tiene por objeto reponer su quebrantada salud.

La crisis de Cataluña Barcelona 11, 8-40 t.—Se acentúa la gravedad de la crisis fabril porque atraviesa Cataluña.

Los acaparadores de algodón en rama, ante la probabilidad de que se cierren las fábricas y la imposibilidad de mantener las competencias extranjeras en América y en otros países donde antes importaban sus géneros, están embarsando para Inglaterra las existencias de algodón que tienen en Barcelona, aprovechando la subida de los precios de dicho artículo que ha aumentado en un 25 por 100 más de lo que valían hace un mes.

Si las condiciones no varían, antes de un mes quedarán sin trabajo más de diez mil obreros de la provincia de Barcelona, siendo posible que ocurran lamentables desastres.

Contribuye a agravarnos la situación la subida del precio de los carbones, incluso de los de procedencia española, que hoy valen un ciento por ciento más caro que el año anterior.—Simó.

Horrible tempestad Nueva York.—Se conocen más detalles de la horrible tempestad desarrollada en la Luisiana, que ha causado grandes estragos en la ciudad. En Galveston ha ocasionado miles de muertos, calculándose las pérdidas en 50 millones de dólares.

La tempestad estalló el sábado por la tarde, continuando hasta la media noche. Como efecto de la tempestad quedaron destruidas en Galveston las cisternas y las cañerías, faltando el agua. Ninguna casa ha quedado habitable y las mercancías se han perdido todas.

El hospital se hundió, ahogándose los enfermos, y también des escuelas.

Dicere que hubo 300 muertos en la ciudad y cerca de 10 000 en todo el Estado de Tejas.

Envío importante El ministerio servio ha enviado a Galvestón 10,000 tiendas de campaña y 50,000 raciones.

Viruela en Rusia San Petersburg 11.—Crecen la epidemia de viruela, habiéndose establecido un centro de vacunación gratuita.

Vineños devastados París 11.—En la cuenca del Loira un horroroso pedrisco ha devastado los vineños. Efectos del temporal Méjico 11.—En el Estado de Tejas han quedado destruidas a consecuencia de los temporales 4,660 casas.

Accidente Burdeos 11.—Al regresar de las maniobras en un automóvil fueron víctimas de un accidente dos oficiales del ejército, resultando ambos heridos.

Lo de China Relaciones diplomáticas.—Legación trasladada.—El gobierno de Pekin

Washington 11.—El general Chafso telegrafía a Pekin que las relaciones diplomáticas tardarán en reanudar.

La legación de Pekin marchó a Tientsin. Es evidente que el gobierno chino no volverá a Pekin mientras los aliados sigan en la capital del imperio.

ocupación Londres 11.—El general Gasele telegrafía que ocupó el ferrocarril y el puente de Tsang Tay, dominando la línea de Protongia.

Credenciales A Li Hung Chang le transmitió el gobierno sus credenciales, nombrándole plenipotenciario para tratar la paz.

Se cree se considerará válida la credencial. En el palacio imperial Londres 11.—Las faerzas aliadas desfilaron ante el palacio imperial de Pekin.

El general ruso Linewitch revisó su contingente, asistiendo a los jefes de los cuerpos internacionales.

Una columna penetró en el recinto reservado, seguida de los ministros y del personal de las legaciones.

La artillería inglesa hizo salvas. La comitiva visitó el palacio imperial, excepto los departamentos de los emperadores que estaban cerrados.

A Tientsin.—Para invernar Pekin 11.—La brigada naval inglesa y el regimiento de Weihaiwei marcharon a Tientsin.

Medida prudente El virrey Ly Hung-Chang telegrafió a la emperatriz diciéndola consideraba prudente permanecer donde se encuentra.

El Japón Londres 11.—Dicen de Tokio que el gobierno japonés no se opondrá a que su ministro abandone a Pekin.

Protestantes asesinados El número de protestantes asesinados en Petchili desde el mes de Junio último asciende a 35. Así lo comunican los telegramas últimamente recibidos.

Negociaciones de paz Muy pronto comenzarán las negociaciones para la paz, aunque se cree que la solución será tardía por el estado de China y las exigencias de las potencias.

Ingléses y boers Roberts a Inglaterra Londres 11.—El generalísimo Roberts vendrá a Inglaterra en los primeros días de Noviembre.

En el Transvaal se le reemplazará con el general Buller.

Cierres de Bolsas Madrid 11, 4 t.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like 4 por 100 interior, 4 por 100 exterior, etc.

Diarios oficiales

La Gaceta llegada hoy a esta capital no publica disposición alguna de interés para esta provincia.
BOLETIN OFICIAL: Gobierno de provincia.
Anuncios de los registros mineros de las tituladas Transvaal segundo, Tarick, Santa Rita y la Sobresaliente.

La feria de La Palma

Estiembre 10, 900.
Hoy, como último día, la animación es mayor en el mercado, aunque no como otros años, según los corredores y tratantes.

Anoche, a las doce, se verificó el encierro de los toros de don Felipe Salas, que son grandísimos, montañas de carne con exagerados pitones; calculase en junto el peso de los cuatro en 1.200 kilos.

Cuando entramos en la plaza, que eran las cuatro, advinamos que la entrada iba a ser mediana, y no nos engañamos; el público, que es muy prevenido, no se dejó ilusionar por el tipo del ganado.

La corrida la presidió ni alcaide (teniente primero) don José Pérez Lugares, que como no sabe una palabra de estos quisados, fué dirigido por don José Adalid, que ocupaba un asiento delante de la presidencia.

El toro que abre plaza se llama Perdigón, tiene el núm. 69 y es de pelo castaño.

Tapándole los picadores la salida y sacándole, le salvaron del fuego, y Vaquerito y Cepillero adornaron el morrillo del buey como mejor pudieron, pasando aquí a la jurisdicción de Carrillo, que lo pasó de mulata regularmente y le atizó un mesteaca que le hizo morder la arena sin que hiciera falta el eschetero. (Apiauos).

Segundo.—Deleitoso, núm. 16, berrondo en negro, listón y muy abierto de pitones.
Con voluntad tomó seis puyasos, dos bueiros de Prada y uno del Melero, desquítan-

dose con cuatro porraños y dos caballos a la hoyanca.

Los matadores hicieron buenos quites.
Banderillaron el Comerciante y Mundito, y Morito buscó al descendiente de Orocco y le tanteó con algunos passes con la mano derecha, sufriendo una colada. Entonces dejó que el bicho (que estaba muy apurado de facultades) tomara la querencia de un caballo, viéndose, luego, negro para sacarle de allí.

Pinchó una vez, saltando el estoque, que fué a dar con la empuñadura en el pecho de la hija del presidente, que ocupaba un delantero; media estocada caída, un pinchazo bueno y otras dos medias estocadas, poniendo fin a tan laboriosa faena Mellado el puntillero, que acortó a la primera.

Garbancero se llama el toro corrido en tercer lugar, y fué castaño, ojinegro y núm. 5 de la vacada.

Mundito dió el salto de la garrocha, siendo aplaudido.

Sin que los piqueros lograran entenderse las con su enemigo, aun cuando lo intentaron excesivamente, fué banderilleado por el Cepillero y Vaquerito.

Carrillo, que encuentra un bicho manso y entero, comenzó a pasarlo bien; pero después saltó del paso, como pudo (y pudo poco lucidamente) y le envió al descollar; fué de un pinchazo sin soltar el hierro; dos más y varios intentos de descabello. El toro dobló y lo levantó el puntillero, echándose de nuevo la res para no levantarse más.

Bronca fenomenal!
Apareció en el ruedo el cuarto, tardando en hacerlo diez minutos. Sin duda ¡presencia al desastre!

Se llamó Cochinito, tenía el número 6 y fué castaño, linceo y grandote.
Menos bravo que los anteriores, no dió la cara a los de «aupa» y, cuando se le ponían por delante, los sacapellada en su huida, dándole caídas horribles. Al cambiarse la suerte, el público—aburrido de tan infernal corrida y, sobre todo, de la manseadumbre de las reses—protestó rudosamente y tiró al ruedo (por centenares) botellas y, después, tabloncitos que fueron acrañados de los tendidos, llevando el pánico entre las señoras y los toreros.

Salas y Mundito, en medio de la lluvia torrencial de botellas, banderillaron, en tanto que el presidente, pálido y sin decidirse a tomar resolución alguna, dejaba hacer a público y peones. Por fin, don José le

hizo comprender que el toro debía matarse, y ordenó que se acabara el día.

Morito tomó los avíos y previos algunos mulatazos, se arrancó para dar un pinchazo hondo, media buena, y dos pinchazos más en medio de una bronca horrosa.
El Mellado lo remató a la primera.

Cuando salimos de la plaza, comenzaba a anochecer y algunos de los esportadores más vehementes, intentaban seguir protestando del engaño, pudiéndose a duras penas hacerles desistir de su propósito.

Paréceme que la autoridad dió órdenes para que fueran detenidos algunos de los que causaron daño, arrojando madera de la plaza, siendo tres los que anoche quedaron presos.

Para el día 7 se dice hay el proyecto de celebrar una corrida, lidiando reses de Adalid, Paico y Vaquerito chico.

Por la noche hubo música en la plaza y fuegos artificiales, iluminación y baile en el casino, terminando con eso, y hasta el año que viene la feria de La Palma.—El corresponsal.

Puerto de Sevilla

Movimiento de buques durante el día de hoy:
Entrados: Vapores españoles Moratin y Salvador.

Salidos: Vapores españoles Lista, de 766 toneladas, capitán N. Morales, con carga general, para Liverpool; Pedro Menéndez, de 1.686 toneladas, capitán A. Rodríguez, del Valle, con mineral de hierro, para Ardrossan.

Despachados: Gibrana, de 1.264 toneladas, capitán Joaquín Díaz, con carga general para Huelva y Málaga; laud Ebro, de 49 toneladas, patrón Juan Encarnación, con paja y ladrillos, para Ceuta; laud Jerónimo, de seis toneladas, patrón Jerónimo Hernández, con carga general para Almería; laud San Antonio, de 47 toneladas, patrón Francisco Quintana, con carga general, para Palma y Faro; laud San Sebastián, de 12 toneladas, patrón Manuel Garros, con carga general para Palma y Faro; vapor Sirius, de 454 toneladas, capitán R. Sius, con carga general, para Amberes; Regina, de 571 toneladas, capitán J. F. Linderos, en lastre, pa-

ra Cadiz; Cabo Trafalgar, de 1.219 toneladas, capitán Lerzundi, con carga general, para Bilbao.

Noticias: A primera hora de esta noche quedará fondeada en nuestro puerto la goleta Unión.

A las 12'30 de la tarde salió de Bonanza con rumbo a nuestro puerto el vapor Sanúcar, que había entrado en el muelle a última hora de la tarde.

Ha salido a la mar la goleta María José y el vapor español Lista.

Hoy han empezado a cargar mineral de hierro del Cerro los vapores ingleses Glenmore y Rubon.

El Sirius terminará mañana de cargar mineral, zarpando de nuestro puerto inmediatamente.

Boletín comercial

Table with columns: CLASES, Precios reales, medida. Lists various goods like Albaricoques, Almonds, etc.

Table with columns: Id. pintones, Id. tramos, Yucas, Salina. Lists prices for different types of oil and salt.

Merced de aceites
Existencia anterior: 900.
Entradas hoy: 350 arrobas, nuevo;
Precio: Nuevo, a 47 1/2.

Matadero
Bases cotizadas en el día de hoy:
3 toros, 1 buey, 10 vacas, 2 novillos;
2 astros, 7 corderos, 23 añejos, 4 terneros;
2 carneros, 0 machos, 100 ovejas, 6 cabras;
Precios para el entrador: Toros, bueyes y vacas de 1'55 a 1'70; novillos; terneros corderos y añejos de 1'75 a 1'85; terneros de 1'75; 2'00 carneros, machos, ovejas y cabras de 1'15 a 1'50.

Precios al público: Bases mayores de 1'20 a 1'30; terneros de 1'00 a 1'10; cordero, macho; oveja y cabra de 1'50 a 1'60.

Sección religiosa

SANTOS DE HOY
San Jacinto, mártir.
San Protasio, mártir.
San Juan de los Rios, mártir.
San Mateo y compañeros, apóstoles.
San Juan de los Rios, mártir.
El Oficio y misa del Dulce Nombre de María, ritu doble mayor, color blanco.
CUARENTA HORAS
El jubileo se gana en la parroquia de San Isidoro.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA MAÑANA
TEATRO-CERCO ESPAÑA.—Compañía ecuestre.
Gran función a las ocho y media.
TEATRO-CERCO PORTUELO.—Compañía cómico-dramática.—A las ocho y cuarto. Medias vueltas y...
A las diez y cuarto la casa de huéspedes.—A las once y cuarto, Vivir para ver.

Avisos oficiales

Brigada de la plaza del día 11 de Setiembre de 1900
Servicio para el día 12.
Jefe de día, el capitán coronel de Alfonso XII don Manuel de la Prada.
Hospital y provisiones, el capitán de Segorbe don Ramón López.
Parada: Segorbe.
De orden de S. B.—El comandante Argento mayor, Antonio Ibat.

ZAMPIRONI FIDIBUS INSESTIFUGOS. Verdadera pastilla MATA MOSQUITOS. Desconfiar de las falsificaciones o imitaciones. De venta en las principales Farmacias, Droguerías, Perfumerías y Bazares.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA. Línea regular de vapores entre Bilbao, Barcelona, Sevilla y puertos intermedios. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Barcelona.

COLORES PÁLIDOS AGOTAMIENTO GRAJEAS Y ELIXIR RABUTEAU. El mejor y más económico Ferruginoso. CLIN Y COMAR - PARIS. EN TODAS LAS FARMACIAS.

EL ESTOMAGO ARTIFICIAL. O POLVOS DEL DR. KUNTZ. Este Remedio bajo la forma de polvos puede titularse maravilloso por lo radical de sus curaciones, y sus componentes están combinados con arreglo a la última palabra de la ciencia.

FUENTE AMARGA.—Chiclana. PROVINCIA DE CÁDIZ.—Aguas Clorurado-Sódicas, Sulfiticas, Nitrogenadas, de fuerte mineralización. Estas aguas son las más sulfurosas de España, según se demuestra por el siguiente estado comparativo.

CURA las dispepsias estomacales en sus diferentes formas (atónica, catarral, flatulenta) y la dilatación de estómago, haciendo desaparecer el peso en el estómago, llenura, la hinchazón de vientre, los eructos agrios o acedías, gases, sed después de las comidas, pesadez de cabeza, vértigos, mareos, ansiedad, soñolencia, opresión, repugnancia a las comidas, etc., bien proceda de comer alimentos pesados, exceso de alimentación, exceso de vino y alcohólicos, hábito sedentario y vida poco activa, falta de reposo después de comer ó hacerlo bajo la influencia de disgustos morales, que preocupan el ánimo, ó comer precipitadamente, como los empleados, hombres de negocios, etc., y toda persona que trabaje mentalmente después de las comidas.

CURA las dispepsias intestinales, cesando pronto las DIARREAS con ó sin cólicos ó pujos por antiguos que sean; hace desaparecer el olor fétido y restablece la normalidad del intestino, produciendo deposición natural; tal efecto lo realiza El Estómago Artificial, porque destruye los microbios productores de la infección intestinal adquirida bien por mala calidad de alimentos y de aguas de beber, insalubridad del terreno, casa ó lugar donde se habite ó predisposición individual a infecciónarse, así todo estado diarroico debe ser tratado por El Estómago Artificial, el cual actúa también como Preventivo, la disentería con flujo de sangre, diarrea catarral con ó sin mucosidades, por crónica que sea, evitando adquirirla a las personas que anualmente la padecen.

CURA la gastritis, gastralgias y catarro crónico del estómago, biliosidad y el estreñimiento por falta de secreción biliar, suprimiendo la flatulencia ó desarrollo de gases, procedente de la fermentación del alimento en el estómago é intestinos.

El mejor remedio para la pronta curación de LAS MUJERES ANEMICAS ó CLORÓTIICAS, la inapetencia, esterilidad y propensión al aborto, con las Píldoras RESTAURADORAS. Las jóvenes que al llegar a la época del desarrollo, están pálidas, enflaquecidas y enfermas, recobran con este, los colores y energía propios de su edad.

SAN JOSÉ Panadería y Pastelería. Casa especial para la elaboración de pan de Viena. Pastales, Tortas y pastas de varias clases. Fábrica: Palmas, 107. Despacho: Sta. María de Gracia, 7. Servicio a domicilio.

A la gran legión de enfermos nerviosos. El «Antinervioso Howard» es el más poderoso tónico conocido del sistema nervioso y el regulador más inofensivo de sus trastornos funcionales. Está indicado para curar «vahidos, hipocondría, todo dolor, neuralgias, jaquecas, gastralgias (dolor de estómago), insomnio, vértigos, mareos, desvanecimientos, dolor de cabeza, debilidad cerebral, del oído y de la vista, asma nervioso, palpitaciones nerviosas, dolor que procede ó acompaña a las reglas, historismo, parálisis, flojedad, etc.»—El enfermo que hace uso del «Antinervioso Howard» experimenta rápidamente tales resultados que le dejan suspeso el juicio, al punto de no poder creer en los efectos tan prontos y sorprendentes del medicamento. Despiértase el apetito, si antes estaba decaído; regularizanse las digestiones, si antes eran difíciles y tumultuosas; al decaimiento profundo y a la falta de energía en las determinaciones, sucede el vigor y tal entereza de voluntad, que el individuo llega a creerse transformado en otro. Se afirma la memoria, se robustece la inteligencia, el pensamiento adquiere mayor consistencia, vuelven las ideas con la nitidez y claridad apetecidas, y sin la niebla y confusión en que poco há veíamos envueltas, siente más potente la fuerza de las ideas y el discurrir agradable y fácil. A estas modificaciones úense las de una más fácil respiración, la sensación de la tranquilidad y marcha normal del corazón, un sueño tranquilo, reposado y reparador, del que sale cada día más fuerte, ágil y activo. Pero estas profundas y rápidas modificaciones que introduce el medicamento en el organismo no paran ahí; continúan persistentes y progresivas hasta que hacen desaparecer toda huella de padecimiento nervioso. El «Antinervioso Howard» no contiene opio ni sus sales, ni bromuros, ni calmantes. Los individuos cuyo sistema nervioso se halla en constante tensión por las condiciones especiales de la vida moderna, las luchas, vida rebosante de placeres, preocupaciones, ansias de glorias, de riquezas, escritores políticos, beisetas, etc., hallarán el seguro de su salud, de su tranquilidad y de su vida en el «Antinervioso Howard»; 4 pesetas caja. Se manda por el correo, previo envío del importe en sellos ó giro, Venta, boticas y droguerías de Sevilla, Aranjuez, 2; Utrera, Torres; Sanja, Plaza Mayor, 2 y Carmona, Ledesma. Depositario general y único para la venta en España, D. Guillermo García, Capellanes, 1, Madrid.

La mejor sidra Champagne. Representante GENERAL Máximo Gonzalez Camacho Manzanares. Representante en Huelva y Sevilla y depositario en esta Andrés Martagón, Plaza Mendizabal, núm. 1, Sevilla.

CONSEJOS PRÁCTICOS SOBRE LA higiene de la primera infancia CON UN APÉNDICE ACERCA LAS ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS. 7.ª EDICIÓN POR F. VIDAL SOLARES. doctor en Medicina de la facultad de París y fundador director del Hospital de Niños Pobres de Barcelona. Obra indispensable a los padres para criar debidamente a sus hijos. La nueva edición consta de 750 páginas, teniendo intercalados en el texto más de 200 grabados. Véndese a 6 pesetas el ejemplar en las principales librerías y en casa del autor. Paseo de Gracia, 162, principal, BARCELONA. Para los suscriptores de EL NOTICIERO SEVILLANO, véndese dicha obra a 5 pesetas el ejemplar.

CONSULTA DE Males Especiales de 10 a 8, gratis a los pobres, y por carta los de provincias.—GABINETE MÉDICO-AMERICANO Alcalá, 23, 1.ª (lado Calatravas) VENERED. IMPOTENCIA, ORINA. CURA EN 2 DÍAS. Blenorragia (güjos), Gonorrea, 3 pías. Orquitis, Higos, chancros, verrugas, Fomada, Kool, 3 pías. Para humores de la sangre, las Fiebras Depurativas, 3 pías. Venta boticas y droguerías de Sevilla, Aranjuez, 2; Utrera, Torres. Consultas gratis y por carta. Van correo por sellos ó libranza.

Anuncio. En el próximo pueblo Alcala de Guadaíra se arrienda a venta, en mérito precio, una bonita casa con jardín, agua y muchas comodidades. Razón, Gorona, 13, principal. Baños de mar de Chipiona. Desde el día se arriendan departamentos con camas y todo lo necesario para toda la temporada, desde 15 a 50 duros. Para tratar en Chipiona, con don Ramón de la Bastida, y en Sevilla, con D. Ramón Galceran, Alhóndiga 66. Se arriendan las casas calle Fabiola, núm. 18, y Marqués de Santana, 84. Pueden verse la primera de nueve a once, y la segunda de once a seis. Para su ajuste Anstres, 5. Se alquila un local para estable de vacas ó cochera, calle Santa Ana 83. Se arrienda una bonita casa calle Dormitorio, 7. Dan razón, Industria, 39. Se venden cantineras, mostradores y los enseres de un establecimiento de comestibles, todo en buenas condiciones. Informarán en el despacho central de ferro-carriles, plaza Nueva, esquina a la calle Bilbao.

El Noticiero Universal, de Barcelona y La Correspondencia de Valencia se venden en la Administración de este periódico.